

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 5 DÉCEMBRE 1836.

ÉTAT du personnel de la Cour des comptes au douze décembre mil huit cent trente six, selon l'ordre de la nomination de ses membres.

Président :

1. Théophile Fallon.

Conseillers :

2. Xavier Willems.
3. Albert Vanhoobronck de Moereghem.
4. Marbais du Graty.
5. A. Baudier.
6. J. Van Willigen.
7. (*Vacature*).

Greffier :

8. Pierre-Joseph Meeus-Vandermaelen.

Liste des candidats qui se mettent sur les rangs pour la place de conseiller vacante à la Cour des comptes, par le décès de M. Bareel.

NOMS ET PRÉNOMS DES CANDIDATS.	FONCTIONS ACTUELLES DES CANDIDATS
D'Hoffschmidt.	Membre de la Chambre des Représentans.
Alexandre Carpentier.	Receveur des contribu ^t ., à Tronchiennes.
A. Malech de Wertenfels	Ex-receveur des contributions, à Bruxelles.
Frédéric Rapaert.	Employé à la Cour des comptes.
Diepenbeeck.	Ancien fonctionnaire en non activité, à Bruxelles.
Ant.-Fr. Closset.	Contrôleur en chef de la garantie, à Gand.
Kervyn de Volkaersbeke.	Receveur des contributions, à St-Nicolas.
Tomboy.	Agent de la Société-Générale, à Termonde.
Chomé.	Inspecteur en chef des contributions directes, douanes et accises, à Bruxelles.
Ch. Rapp.	Receveur des contributions, à Denderwindeke.
Hy. Debehr.	Chef de division à l'administration provinciale, à Liège.
Henri Bosch, de Maestricht.	Archiviste à la Cour des comptes.
De Plunkett.	Receveur des contributions, à Willebroek.
Le baron de St-Vaast.	Chef de la première division à la Cour des comptes.
Jean Hubert	Chef de la division de comptabilité à la Cour des comptes.